

PROVINCIA | Cabra

El Certamen de Creación Audiovisual podría alcanzar una cifra récord de participación con cerca de 500 cortos

Una renovada web y la presencia en distintas redes sociales junto a un novedoso cartel, se presentan para esta cita que tendrá lugar del 11 al 18 de septiembre

José Moreno

Martes 3 de mayo de 2011 - 17:44



El Certamen de Creación Audiovisual de Cabra, que llegará a su decimosexta edición el próximo mes de septiembre, se presenta cargado de novedades según han dado a conocer sus coordinadores Vicky Rodríguez y Pepe Pérez, junto a la alcaldesa María Dolores Villatoro y la delegada de Cultura Carmen Güeto, en la presentación de su cartel anunciador.

La cita, que será del 11 al 18 de septiembre y para lo que ya presenta una renovada web (<http://www.certamenaudiovisualdecabra.com>) que permite en esta ocasión la inscripción y el envío de los

cortometrajes vía on-line y para lo que el plazo de inscripción está abierto hasta el próximo 24 de junio, podría alcanzar en esta edición más de 300 y cerca de 500 cortometrajes en su fase de concurso según los cálculos que baraja la organización pues como explicaba Pérez, en apenas una semana en la que la web está operativa, han sido cerca de 30 los trabajos presentados.

Un concurso cuyas bases se presentaban y donde entre otros apartados se recoge que sólo podrán participar obras en castellano, no subtituladas y realizadas con posterioridad a enero de 2010; un máximo de tres obras por autor y que los premios serán los siguientes: 16 Certamen Nacional de Creación Audiovisual de Cabra con una dotación de 2.700 euros; RTVA a la Creación Audiovisual Andaluza con 1.500 euros; Juan Muñoz, a la mejor producción amateur con 900 euros; 5 minutos, a la mejor obra de menos de cinco minutos con 750 euros; "Recreation" al mejor cortometraje de animación con 500 euros y una serie de menciones dotadas con 300 euros al mejor guión, mejor actriz, mejor actor y mejor cortometraje experimental, reservándose la posibilidad de incluirse otras por parte de la organización.

Otras novedades pasan por la presencia del Certamen en distintas redes sociales como facebook, twitter, isuu y un canal propio en youtube, junto a la disminución del presupuesto que pasa de los 43.000 euros destinados el pasado año a unos 28.000 a 32.000 euros en los que se estima el que contemplará la decimosexta edición en la que la Fundación Lumière continuará presente con distintas actividades y sesiones destinadas al público escolar y a la entrega de su Medalla del Cine.

Al igual que en ediciones anteriores el Ayuntamiento de Cabra contará para la organización de este evento con la participación y la colaboración del ministerio de Cultura, la consejería de Cultura de la Junta de Andalucía, la Diputación Provincial, la RTVA, Cajasol y Cajasur, además de distintas empresas y entidades locales.